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上尾の活性化を考える会

上尾市議会議員 池野寺井司

上尾市浅間台4-17-15

τ'EL: 048-775-8259 FAX: 048-773-6357 

~補正額約2億円、補正後額509億円の予算となる~

6月定例議会 (6月8日'"'-'2 4日)が開催され追加補正額約2億円、補正後予算509億円が承

認されました。

①農林水産業費(ナガホリ農園に対する近代化施設導入事業等)103、538千円、 @総務費

ω、泉地区集会厚滞f築・市税還付金等)67、532千円、 @満生費(消費者行政活性化事業)

7、089千円、 任激育費(塞企を対象とする食育推進事業窃3、480千円等について上程さ

れ承認されました。また、市政に対する一般質問が21名よりなされ、多様かっ、真剣な質

疑応答がありました。(循環パス、待機!桂、教育、農政、地域福祉、産業振興、環境、障

害者、指定管理者制度等々) 以下、私の一般質問の概要です。

1、 少子高齢化社会における地域コミュニティについて

Q……・・上尾市の現在の高齢化率 19%(平成20年 10月現在〉ですが、 5年後には65歳

以上人口問、 000人(高齢化率24%)、10年後 74、0∞人(同 32%)と、高齢化のスピ

ードが加速されている。人口減少化担会は市民税、所側見、企業活動の{白圭による法人税等

の減少となり予算規摸の縮小を迫られる。一方、市民サービスが低下しないための、継続的

な幅広い取組みが大切である。人口減少社会における上尾市の将来像、市民活動団体への支

援・育成状況、コミュニテイ・ファンド(街づくり基鉛の創設等について伺いました。

2、医療費削減について

Q…-一昨年からスタートした特定検診の上尾市における受診状況、 1人当たりの医療費や、

健康増進に向けた取組み等についてお伺いしました。

A…・・・対象者約43、∞o人に対して、受診者 18、200人で受診率42%、全国平均25、8%、

埼玉県平均30、6%を大きく上回っている。また、 1人当たりの国民健康保険加入者の医療

費349、000円(県平均338、αm円)となっている。医療費削減の観点より、「上尾すこや

か健康プランjの策定作業を行なっている。入院患者1人当たり、虚血性，じ疾患、腎不全で

は月額医療費が 120万円を超えており、生活習慣病の予防は大切である。腎不全患者を1人

減らすことが出来れば年間 1、440万円削減出来る。ライフステージごとの検討をします。

3、 長期継続契約について

Q'…一長期継続契約をしている業務の件数と金額について、また、委託費削減の方策として

一般競争入札の拡大取組みについてもお伺いしました。(*今年度の業務委託費75億円)

A…-ーリース物件(電子複写機、計算機、自動車機械設備等)が主体で合計126件、年

額5億 1、8∞万円。役務の提供として機械警備業務が 31件で、年額3、6∞万円です。

*参考上尾市議会議員の所属会派別人数 (21年6月現在)

会派別 |新政クラブ | 公明党 | 友愛クラブ | 共産党 | 無会派 I ~' 
議員数(人)I 13 I 5 I 4 I 4 I 4 I / _; 

ご意見 ・ご要望お待ち しております。
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